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25.11.2020 г. около Мосгордумы прошел пикет в защиту Битцевского леса. Кандидат
биологических наук, доцент МГПУ Екатерина Королькова дала подробные разъяснения
о важности природы в мегаполисе.

  

Надеемся на благоразумие благоустроителей, желающих использовать бюджетные
ассигнования внутри при роды. Выставлять природу
на продажу - значит уничтожать 
род 
человеческий.

  

"В самом слове «природа» выражен генетический аспект происхождения человека: ведь
слово «природа» имеет общий корень со словами «род», «родить». И недаром в
народном сознании это сложилось в словосочетании «мать-природа». Именно у нее
искал защиту в трудную минуту человек, она была и есть его советчик и покровитель.
Она нас выводит на свет Божий, она и обратно берет нас в себя в конце нашей жизни.
Природа — это живой организм"

      

{youtube}Xv5sT2G5ZRQ{/youtube}

  

ГОСПОДА ЧИНОВНИКИ! НЕ БЕЙТЕ СЕБЯ ПО НОСУ МОЛОТКОМ И ПРИРОДА
ПОЗАБОТИТСЯ О ВАС!
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